

tion chez les hystériques (suite et fin). **Hippolyte de Barrau:** Du monde invisible.

REVUE LITTERAIRE de L'UNIVERSITE D'OTTAWA. Juniorat du Sacré-Cœur, Ottawa. Abonnement: \$1. Pour maisons d'enseignement prenant dix exemplaires au moins; pour instituteur ou institutrice laïques: 50 c.

N° 6, juin 1903. Partie théorique. — Leçon VI. La structure du discours. — Partie pratique. — Exemples de structure de plan. — Le Pape Leçon XIII. — Montalembert devant le Sénat. — Notions de philosophie. — Supplément, etc.

LES CLOCHE DE SAINT-BONIFACE, paraissant le mardi de chaque semaine, 19 mai 1903. Neuvaine. — Lettre de Mgr Taché. — Hôpital de Saint-Boniface. — Grande Clairière. — Visite Pastorale. — Pour la cathédrale. — Mission du Lac Croche. — La guerre religieuse. — Voix de la colonie, 26 mai 1903. — Lettre de Mgr Taché. — Visite pastorale. — Romeward. — Guerre religieuse. — Les Oblats de Marie à Marseille. — Un souvenir de Mgr Taché.

LE NATURALISTE CANADIEN (paraissant à la fin de chaque mois). Directeur: M. l'abbé V.-A. Huard, Québec. Abonnement: \$1. N° 6, juin 1903. **C.-E. Dionne:** Des difformités du bec chez les oiseaux. — Capelan et Petite Morue. — **E. Gasnault:** Excursion en Egypte. — **V.-A. H.** — L'abbé Provancher. — Les Fougères du Canada. — Le Serpent de mer. — Protection des animaux contre les mouches. — **Supplément:** Traité de zoologie (suite).

HOME JOURNAL AND NEWS, Yonkers, N. Y. Hebdomadaire catholique, de 16 pages. Abonnement: \$1.50. Le R. P. Halpin continue ses lettres intéressantes, qu'il intitule: *Aux Philippines*. Manille est ceinturée de murailles et présente un aspect de respectable antiquité. "Si jamais vous avez visité Québec, dit-il, vous pouvez vous faire une idée des rues et des édifices de Manille." Il cite comme édifices remarquables, la cathédrale, l'église St-Dominique, le collège de la résidence des Jésuites. Le Père célébrait le saint sacrifice à l'église de Sainte-Croix, desservie par un prêtre indigène. Il en prend occasion pour dire ce qu'il pense du clergé indigène. "Je n'ai jamais vu prêtres plus pieux dans leur attitude à l'autel et plus religieux observateurs des rubriques. Souvent j'ai rencontré ces prêtres des îles et partout leur extérieur est le même et révèle une éducation ecclésiaistique qui fait honneur aux évêques et aux religieux espagnols qui les ont formés."